

HIGHLIGHTS WINTER

Dezember '23



LIEBE SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER, LIEBE ELTERN,

mit dem Ende dieses Jahres dürfen wir uns wieder abseits der alltäglichen Verpflichtungen und Termine auf eine Zeit in Ruhe und Besinnlichkeit freuen.

In diesem Sinne sende ich Euch und Ihnen herzliche Weihnachtsgrüße, erholsame Ferientage und die besten Wünsche für das kommende Jahr 2024. Möge es uns allen viel Glück und Gesundheit sowie eine große Portion Gelassenheit im Alltag bringen!

M. Fischbach-Staeding

M. Fischbach-Staeding, Schulleiter

ANSTEHENDE TERMINE



08.01.2024

Erster Schultag im neuen Jahr

Es geht wieder los!

Ab dem 08.01.2024

Zweiwöchiges Betriebspraktikum

Stufe 9

26.01.2024

Zeugnisausgabe

Unterrichtsfrei nach der 3. Stunde

29.01.2024

Pädagogischer Tag

Unterrichtsfrei

09.02.2024 – 13.02.2024

Karneval

Unterrichtsfrei; Feier am 08.02.2024

AUS DEM SCHULLEBEN



1 Unser neuer Schulfilm! 14.08.2023

AUG 2023

Vor den Sommerferien war das Team von **videomotion** bei uns zu Gast und hat Maya und Eliah in ihrem Schulalltag filmisch begleitet. Herausgekommen ist ein kurzweiliger und sympathischer Teaser über den Alltag an unserer Schule, der von Ella aus dem Radioprojektkurs stimmlich treffend untermalt wurde. Schaut doch ´mal rein – das Ergebnis kann sich wirklich sehen lassen, wie wir finden. Der Film ist abrufbar über unsere Homepage, YouTube, Instagram und Facebook.

2 THG-Hochschultag 05.09.2023

SEP 2023

Bereits zum siebten Mal fand im September in unserer Aula der THG-Hochschultag statt, bei dem kommunale Unternehmen, Universitäten und weitere Arbeitgeber über Studium, Ausbildung und Auslandsaufenthalte informierten. Die gut besuchte Veranstaltung hat sicher vielen Schülerinnen und Schülern neue Möglichkeiten eröffnet.

3 Tag der offenen Tür 18.11.2023

NOV 2023

Am Samstag, den 18.11.2023, öffnete unsere Schule wieder zwischen 10:00 Uhr und 13:00 Uhr die Türen für interessierte Schülerinnen und Schüler aus den Grund- unter weiterführenden Schulen. Besucherinnen und Besucher hatten wieder einmal die Möglichkeit, sich über Fremdsprachen, Austausch und Sprachzertifikate zu informieren, in unseren Radiosender THG-fm einzutauchen oder zu erfahren, was es heißt, MINT-freundliche oder digitale Schule zu sein und sich gegen Rassismus und für Vielfalt einzusetzen. Weiterhin haben wir über unsere zahlreichen sozialen Projekte informiert (u.a. "THG goes green") und einen kleinen Flohmarkt angeboten, dessen Erlöse unserer Partnerschule in Tansania zukamen.

GALERIE

ZU DEN BEITRÄGEN AUF DIESER SEITE





THG Goes Green – Unsere Projekttag

Für die Projekttag hat sich unser Kollegium im September zahlreiche spannende und vielfältige Projekte überlegt, die zum Nachdenken anregen und allesamt unter dem Motto „Wir für die Zukunft!“ standen. Es wurde ausprobiert, wie lecker nachhaltiges Kochen ist und wie man das Wir-Gefühl in der Schule und in der Gesellschaft stärken kann. Auch naturverbundene Themen konnten von den Schülerinnen und Schülern gewählt werden wie das Bauen von Insektenhotels, die Auseinandersetzung mit nachhaltigen Energiekonzepten oder das (Über-)Leben in der freien Natur im Rahmen einer mehrtägigen Survivalerfahrung. Auch wurde der Mensagarten neugestaltet. Zudem gab es viele Projekte, in denen man seine Gedanken, Erfahrungen und Erlebnisse musikalisch, schriftstellerisch, audiovisuell oder künstlerisch entfalten konnte.

Auf www.thg-radevormwald.de/projekttag-2023/ haben wir für euch eine Übersicht erstellt.

DIE SV INFORMIERT:

6

Vor Weihnachten haben wir wieder fair gehandelte Weihnachtsmänner verteilt und den Tannenbaum zusammen mit einigen Fünftklässlern geschmückt 🎄

Wusstet ihr, dass im Winter in den Pausen der Fahrradkeller für Euch geöffnet ist und ihr dort Tischtennis oder Kicker spielen könnt?

AUS DEM SCHULLEBEN



4

Erfolge unserer Handballer 04.12.2023

DEZ 2023

Einen großen Erfolg konnten die Handballer des THG bei den diesjährigen Schulmeisterschaften feiern. Am 4. Dezember machten sich die Jungen der Jahrgänge 2009/2010 gemeinsam mit ihrem Trainer, Marc Richter, und ihrer Lehrerin, Linda Sonnborn, auf den Weg nach Marienheide. Dort traf das Team in der Vorrunde zunächst auf das St.-Angela-Gymnasium aus Wipperfürth (21:7) und das Aggertal-Gymnasium aus Engelskirchen (19:12). Im Halbfinale konnten sich die Spieler mit 27:14 gegen den Gastgeber durchsetzen und standen im Endspiel nun vor einem wohl übermächtigen Gegner. In einem „Herzschlagfinale“ konnte das THG-Team den klaren Favoriten, das Lindengymnasium mit einigen Nordrheinligisten des VfL Gummersbachs, mit 18:17 schlagen und sich somit für die nächste Runde qualifizieren.

5

Spenden an soziale Projekte 13.12.2023

DEZ 2023

Wir freuen uns, dass in diesem Jahr die Spendenbereitschaft trotz allgegenwärtiger Krisen nicht nachgelassen hat und wir durch die Mithilfe von Eltern, Freunden, Schülerinnen und Schülern und örtlichen Unternehmen zahlreiche soziale Projekte unterstützen konnten.

Bei unserem im September stattgefundenen **Sponsored-Walk** kamen schulweit 8.785 Euro zusammen, die in gleichen Teilen unserem Förderverein, dem Kinderhospiz Burgholz und unserem Partnerprojekt in Tansania zugutekommen. Als Schüler mit den meisten erlaufenen Sponsorengeldern zeichnete sich Juan Sander Muñoz aus der Klasse 5b aus. Die Klasse 5b war es auch, die mit über 1.100 Euro das höchste Klassenergebnis erzielte. Kurz vor den Sommerferien fand am THG die **Aktion „Tagwerk“** statt, bei dem unsere jüngeren Schülerinnen und Schüler im Gegenzug zu kleineren Arbeiten wie Autowaschen oder Rasenmähen einen Tag schulfrei erhielten und für ihre Arbeit entlohnt wurden. Hierbei kamen 4.261 Euro zusammen, die nun ebenfalls an Schulen und Bildungsprojekte in Afrika gespendet werden. Neben Plätzchenverkaufsaktionen beendet die Aktion „Weihnachtsgrüße vom THG“ mit liebevoll gestalteten Weihnachtsgeschenken in Schuhkartons für den Radevormwalder Mittagstisch das Jahr.

GALERIE

ZU DEN BEITRÄGEN AUF DIESER SEITE

